
Tengo clara obligación con Estela de Luz: Lujambio. Con López Dóriga
Sábado, 23 de Julio de 2011 01:16

En entrevista con Joaquín López Dóriga, dijo que se está haciendo con enorme cuidado y
enorme escrúpulo para que se tenga una fiesta conmemorativa inolvidable para las
generaciones futuras de México. &quot;Yo he sido muy crítico con lo que se ha hecho con
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